

# VOLVERÁN LAS FOTOMULTAS

Para mejorar la seguridad vial, el gobierno capitalino propondrá un esquema para combinar sanciones económicas y administrativas. **Comunidad / 24**

PLAN PARA MEJORAR LA SEGURIDAD VIAL

## Brugada baraja el regreso de las fotomultas

POR HILDA CASTELLANOS

*hilda.castellanos@gimm.com.mx*

El gobierno capitalino propondrá el regreso de las fotomultas como parte de un sistema híbrido para mejorar la seguridad vial; es decir, que se combinen sanciones económicas y administrativas para quienes violen el Reglamento de Tránsito.

“Que se posibilite la aplicación de sanciones económicas y administrativas y que sean más estrictas contra los conductores que rebasen los límites de velocidad, que invadan carriles confinados o manejen bajo los efectos del alcohol o utilizando el celular”, dijo la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en el arranque del operativo decembrino Conduce sin Alcohol.

Agregó que la propuesta se incluirá en el Proyecto de Paquete Económico para el Ejercicio Fiscal 2025, que se presentará al Congreso de la Ciudad de México, en los próximos días.

“Queremos una ciudad más segura y el tema de seguridad vial es una prioridad”.

Además, garantizó que antes de que concluya el primer trimestre del próximo año, se pasará de 78 radares, que se encuentran operativos actualmente en la ciudad, a 150.

Brugada adelantó que también se llevará a cabo una consulta entre organizaciones de la sociedad civil para regular “de manera más clara a las motocicletas, motonetas eléctricas y los scooters para impedir el tránsito en banquetas y que circulen de acuerdo a los límites de velocidad”.



Foto: Cuartoscuro

Ayer arrancó el alcoholímetro por la temporada decembrina.

